

新本っ子

校長室だより 2月号①

令和6年度 No. 22

総社市立新本小学校



地域の皆様 ありがとうございます！

学校評議員会 1/30



今回は授業参観や今年度の学校評価をしていただきました。お陰様で皆様の願いや地域での子供たちの様子について知ることができ、また、学校の進む方向について確認することもできました。

来年度から新本小学校は、地域とより一層連携したコミュニティスクールとしてスタートします。このため学校評議員の方々による『応援』から学校運営協議会という組織による『伴走』をお願いするようになります。現在も既に地域の皆様からは多くのご理解とご協力をいただいておりますので、新しく大きなことが始まるということではありません。ただ、子供たちをどう育てるかについて学校と地域の皆様とが共有し、せっかくの数ある機会を有効なものにしようとしています。

その第1歩として、2月21日（金）に来年度リーダーの5年生と地域の方・保護者・教職員で交流するワークショップを行う予定です。

昔遊び（1年生） 1/31



学校支援ボランティアの皆様をお呼びして、1年生が様々な遊びを体験しました。優しく分かりやすく教えていただいたので、初めて体験するものや、難しいものがありましたが、誰もがとても熱心に挑戦し、「楽しかった！」と振り返っていました。



年始祭（4年生） 2/3



来年度、赤米について学習する4年生が年始祭に参加しました。お供え物を手渡して運んだり玉串を奉納したりと、神妙な面持ちで臨みました。1年間の学習のまとめをした5年生から事前に説明を受けていたこともあって、活動への心構えができた様子でした。

校門前を安全に

地域の方のご尽力で、校門前の道路の補修が行われています。工事中は片側通行となりご迷惑をおかけしていますが、ガードパイプや道幅の拡張により、今までよりもずっと安全な道路になりつつあります。大変ありがたいことです。